

La Procuradora para la Defensa de los Derechos Humanos, Raquel Caballero de Guevara, quien promueve desde su gestión la Cultura de Paz, hace un llamado a la población salvadoreña a vivir en paz y a repudiar actos de intolerancia. La titular se solidariza con el luto de las familias de las 9 personas fallecidas esta noche en la estampida ocurrida en el Estadio Cuscatlán, en San Salvador; así como con las decenas de lesionados preliminarmente reportados por la Policía Nacional Civil.

Reconoce la oportuna reacción de los agentes policiales, de los cuerpos de socorro, del Director de la PNC, Mauricio Arriaza Chicas, del Ministro de Seguridad, Ministro de Defensa, René Merino Monroy y del Ministro de Salud, Francisco Alabí.

Exhorta a las autoridades de la Fiscalía General de la República y del Instituto de Medicina Legal que se activen inmediatamente para realizar los levantamientos e investigaciones correspondientes.



San Salvador, 20 de mayo de 2023

